

Pour répondre à un besoin de santé non pourvu à ce jour dans la Vallée de la Bruche, le Groupe Hospitalier Saint Vincent, géré par la [FONDATION SAINT VINCENT DE PAUL](#) / **T** : 03.88.97.05.70 de Schirmeck/67, a ouvert un Hôpital de Jour d'oncologie au sein de la Clinique Saint Luc à Schirmeck. Cela permet désormais de dispenser les traitements de chimiothérapie et les soins au plus près des patients atteints d'un cancer et résidant dans cette vallée isolée. Le secteur d'hospitalisation de jour est associé au service de la Clinique Sainte Anne à Strasbourg/67. Ce service bénéficie donc in situ à Schirmeck des compétences des cancérologues de l'équipe médicale de "Strasbourg Oncologie Libérale" intervenant à Sainte Anne. www.ghsv.org / www.fondation-vincent-de-paul.org